

進路通信・夢現

第1号

令和5年4月17日(月)
那覇市立 城北中学校
進路指導担当 有正真

新たな決意で前向きな挑戦を開始しよう！



1年生の皆さんへ 入学おめでとうございます！！

いよいよ中学生としての新しい生活がスタートしました。希望がふくらむ一方で、慣れない学校の雰囲気や緊張感から不安や戸惑いの気持ちを抱えている人も多いことでしょう。でも、これからの中学校生活3年間は、心も体も大きく成長していく中で、多くのことを学び、経験していく大切な時期です。早く学校生活に慣れ、中学校での生活が豊かなものになるようにしましょう。中学校生活には、勉強以外にもいろいろな活動があります。そして、自分の個性をいかして活躍できるさまざまな場面があります。自分がどのようなことを頑張りたいのか、どのようなことに意欲を持って取り組みたいのかを考え成長していきましょう。

2年生の皆さんへ 中堅学年としての自覚と責任を！

中学生になって早くも1年が過ぎました。2年生は、1年間の中学校生活で学校の様子もよくわかってきたので、教科の学習をはじめ、学級活動、生徒会活動、学校行事、部活動など、これまで以上に積極的に活動しやすい時期でもあります。1年生のときの学校生活を振り返り、2年生としてどのような考えや意識を持って諸活動に取り組んだらいいか考え、毎日の学校生活を充実したものにしていきましょう。また同時に、1年生に対して良き先輩となるよう、2年生としての自覚を持って活動していきましょう。

3年生の皆さんへ 足もとを固めよう！

明るく元気者の3年生、いよいよ義務教育の最終学年を迎えました。コロナの影響もあり、焦りと不安がよぎることもあると思いますが、焦りは禁物です。貴重な一日一日を、今やるべき事に全力で着実に進んでいくことが大切です。他人と比べることなく、“今日の自分と昨日の自分を比べ”充実した日々を送ってくださいね！

主体的な進路選択ができるように、足もとをしっかりと見つめ前進あるのみです！頑張ってください。

さて、この「進路通信・夢現」は、これから1年間、皆さんにとって必要な進路に関する情報を提供していく通信です。3年生はもちろん、1・2年生の皆さんも、自分の進路に興味・関心をもってほしいと思います。進路について知りたいことがあれば、直接、進路担当の先生へ、または担任の先生を通して連絡してください。できる限り、皆さんの要望にこたえていきたいと考えています。一年間、よろしくお願いします。